

Veränderung in der Geschäftsführung des Hochschulbereichs der SRH

- **Prof. Dr. Dr. h.c. Jörg Winterberg scheidet aus der Leitung des Hochschulbereiches der SRH aus und gibt an Christian Gerard ab**
- **Vorstandsvorsitzender Prof. Dr. Christof Hettich unterstützt bei der Leitung**

Heidelberg, den 16. Januar 2023

Der Hochschulbereich des Bildungs- und Gesundheitsunternehmens SRH erfährt einen Wechsel in seiner Geschäftsführung. Prof. Dr. Dr. h.c. Jörg Winterberg hat sich nach vierzehn Jahren in verschiedenen verantwortlichen Positionen bei der SRH dazu entschieden, sich neu zu orientieren und seine Führungsrolle abzugeben. In Abstimmung mit dem Vorstand der SRH wird er die Geschäftsführung der SRH Higher Education zum 31. Januar 2023 niederlegen.

Christian Gerard, der seit vergangenem Jahr gemeinsam mit Jörg Winterberg den Hochschulbereich der SRH geleitet hatte, wird die Geschäftsführung fortführen. Er wird dabei von Prof. Dr. Christof Hettich, dem Vorstandsvorsitzenden unserer SRH, unterstützt werden. Christof Hettich war bereits von 2016 bis Anfang 2022 in der Geschäftsführung der SRH Higher Education.

Jörg Winterberg bleibt der SRH aber erhalten: er wird sich künftig weiter für das Ausrollen und die Weiterentwicklung des prämierten Lern- und Lehrprinzips „CORE“ einsetzen. Auch wird er weiter die Auslandshochschulen der SRH – die UPA in Asunción, Paraguay, und den Haarlem Campus in den Niederlanden – betreuen.

„Auf die Zeit, in der ich für die SRH habe Verantwortung übernehmen dürfen, schaue ich mit Dankbarkeit zurück, aber auch mit einem gewissen Stolz“, sagte Jörg Winterberg. Unter der Leitung Jörg Winterbergs hat sich der Umsatz des Hochschulbereiches der SRH seit 2016 nahezu verdoppelt, und auch die Studierendenzahlen sind signifikant auf 19.000 gestiegen. Heute betreibt die SRH an 16 Standorten Hochschulen und Universitäten.

Prof. Dr. Christof Hettich ergänzte: „Ich bedauere die Entscheidung sehr, respektiere sie aber selbsterklärend. Jörg Winterberg hat nicht nur das uns eigene CORE-Prinzip entwickelt, sondern wichtige Weichen für eine erfolgreiche Zukunft unserer Hochschulen gestellt. Ich danke ihm dafür von Herzen und freue mich auf unsere weitere Zusammenarbeit.“



PRESSEINFORMATION

SRH | Gemeinsam für Bildung und Gesundheit

Als Stiftung mit führenden Angeboten in den Bereichen Bildung und Gesundheit begleiten wir Menschen auf ihren individuellen Lebenswegen. Unserer Leidenschaft fürs Leben folgend, helfen wir ihnen aktiv bei der Gestaltung ihrer Zukunft, hin zu einem selbstbestimmten Leben. Mit über 17.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern und 1,25 Mio. Kunden erwirtschaften wir einen Umsatz von fast 1,3 Mrd. Euro (2021).

Die 1966 gegründete SRH ist heute eines der größten Bildungs- und Gesundheitsunternehmen Deutschlands mit bundesweit rund 80 Standorten. Hauptsitz der SRH ist Heidelberg.

Ihre Kontakte:

SRH Unternehmenskommunikation

Martin Kussler T: 06221 / 8223-158 E: martin.kussler@srh.de

Franziska Knoll T: 0173 / 1858078 E: franziska.knoll@srh.de

SRH | Gemeinsam für Bildung und Gesundheit

SRH Holding (SdbR)
Unternehmenskommunikation

Bonhoefferstraße 1
69123 Heidelberg
www.srh.de

T +49 6221 8223-227 od. -158
kommunikation@srh.de